

令和3年10月31日執行

最高裁判所裁判官国民審査公報

青森県選挙管理委員会
＜お問い合わせ先＞
017-734-9076

畠
歴

昭和五五年	五月	東京都生まれ、同所で過ごす。東京教育大学 (現・筑波大学)附属駒場中学校、同高等学校を経て、東京大学法学部を卒業
四月	司法修習生	判事補任官 以後、東京地裁、最高裁民事局、厚生省(現・厚生労働省)(出向)、札幌家裁に勤務

最高裁判所判事
はやし

道晴

四
四

昭和五六年		東京都生まれ。荒川区立尾久宮前小学校・尾久八幡中学校、都立白鷗高校、早稲田大学法学部を卒業。ハーバード・ロースクール修士課程修了。
平成 元年	五月	司法修習生
三月	四月	弁護士登録（第一東京弁護士会）
米国二ユーリーク州弁護士登録		

A black and white head-and-shoulders portrait of Dr. Linda K. Johnson. She is a middle-aged woman with short, dark hair, wearing glasses, a light-colored collared shirt, and a dark blazer. The photo is set against a plain, light background.

最高裁判所判事
おか むら かず

田
園

昭和五七年四月 兵庫県神戸市に生まれ、東京都大田区、小平市等で過ごす。麻布高等学校、東京大学法学院を卒業。検事に任命。

以後、東京、宇都宮、福岡、名古屋の各地検長野地検上田支部等に勤務するほか、法務省刑事司刑事法制課長、法務省大臣官房審議官

A black and white portrait of Dr. Toshiaki Kondo, a middle-aged man with glasses, wearing a suit and tie.

最高裁判所判事
み うら

甲
四

千葉県千葉市生まれ。千葉大附属小・附属中、県立千葉高を経て
東京大学法学部卒業、四月司法修習生
弁護士登録（第一東京弁護士会）
ハーバード大学修士（LL.M.）
西村あさひ法律事務所（当時の名称「西村ときわ法律事務所」）代表パートナー

A black and white portrait of Tadashi Kanno, a middle-aged man with dark hair, wearing a dark suit, a white shirt, and a dark tie. He is looking directly at the camera with a neutral expression.

裁判官としての心構え

事件は多角的な観点からアプローチし、その背景事情や経緯などを把握し、それに適合する解決や判断をするように、この二年間の執務において努力してきました。現在、新型コロナウイルス感染症の影響により社会の在りようが根幹から変容を迫られており、今後に予想されることも念頭におきながら、より柔軟な姿勢で事件に向き合っていきたいと考えています。また、最高裁は、書面審理が基本ですが、法廷で弁論の期日が開かれる事件では、当事者（代理人）による活発な弁論がされるよう工夫をしています。まだ試行錯誤の段階ではありますが、当事者はもちろん、傍聴されている人にとっても分かりやすい審理となるよう引き続きその工夫努力を続けていきたいと考えています。

裁判官としての心構え

裁判の最終的な判断が求められている最高裁判所の判事として、日々、重大な責任を感じております。

価値観が多様化した現代の日本では、解決が難しい紛争が増え、また、社会の複雑化・科学技術の進展等にともない、新しい法的問題も生じています。このような課題について、行政機関での執務等これまでの経験も生かし、事案を多角的にとらえて論占を深く検討することを心がけて、より妥当な判断に至りたいと考えております。

これからも、公正な裁判のために、努力を続けてまいります。

裁判官としての心構え

裁判官としての心構え

四、その他の主要な卦

参議院議員の議員定数配分規定の合憲性が問われた令和二年一月一八日大法廷判決及び選挙的夫婦別氏制を採用しない現行の民法及び戸籍法の合憲性が問われた令和三年六月二三日大法廷決定において、それぞれ意見及び反対意見を述べた。

裁判官としての心構え

法の解釈が異なれば人々の行動が変わり、人々の行動が変われば社会のありようが変わります。司法にはこのような働きがあることを心に刻み、微力ながら、豊かで公正で寛容な社会の形成に資する判決・決定の作成に傾注したいと考えています。